

Ein Beitrag zur Artenvielfalt

28. August 2021: Einweihung eines neuen Arboretum in Skellefteå, Schweden

„An diesem Wochenende verbrachte ich einen wunderschönen Tag bei der Vereinigung „Dalkarlsleden“ in Skellefteå. Der Anlass waren die Feiern zum 100. Jubiläum des schwedischen Kleingärtnerverbandes (Koloniträdgårdsförbundet). Der Höhepunkt des Tages war die Einweihung des neuen Arboretums, wo ich auch einen Baum pflanzen konnte. Auf einer vorher leeren Rasenfläche wurden 70 neue Bäume und Sträucher von mehr als 30 verschiedenen Sorten gepflanzt. Das nenne ich eine langfristige Investition in die Artenvielfalt! Die Sonne schien, alle Kleingartenparzellen sahen fantastisch aus und die Anlage war voller glücklicher und netter Besucher“ unterstreicht Ulrica Otterling, Direktorin des schwedischen Kleingärtnerverbandes.



Diese Einweihung ist Teil unserer Kampagne: „Kleingarten liebt Bäume“

Während unseres Jubiläumsjahres haben alle unsere 229 Vereine an der Aktion Tausende von neuen Obstbäumen und Beerensträuchern in ganz Schweden zu pflanzen teilgenommen. Wir wollten zeigen, wie viele positive Beiträge Kleingartenanlagen leisten, und dies nicht nur für die Kleingärtner, sondern für die ganze Gesellschaft. Die Kleingartenanlagen weisen eine große Artenvielfalt auf, die durch die Kampagne während der nun über 2000 neue Obstbäume und Beerensträucher gepflanzt wurden, hervorgehoben wird.

Das Pflanzen von Bäumen ist das Beste das man für die biologische Vielfalt tun kann und dies gehört zu den globalen Umweltzielen, die auch alle Gemeinden anstreben.

